



¡ARGENTINA DESPIERTA!

ARGENTINA posee un Estado que ha renunciado a ser el órgano de mando, conciencia y síntesis de las fuerzas que integran la comunidad nacional, para convertirse en personero de los intereses extranacionales.

ARGENTINA ha padecido y padece la pérdida de su patrimonio económico en manos de grupos extranjeros que controlan las palancas claves de la economía nacional. Empresas industriales, agrícola-ganaderas, comerciales y crediticias son detentadas por el poder foráneo.

ARGENTINA tiene a sus trabajadores sumidos en la miseria a pesar de ser los principales creadores de la riqueza, condición a la que no escapan las otras capas sociales, como consecuencia del drenaje al exterior del resultado del esfuerzo nacional.

ARGENTINA sufre la colonización cultural que se hace sentir con igual intensidad en los centros de educación de distinto nivel y a través de los medios de difusión que pretenden castrar nuestra auténtica cultura tradicional para anular nuestro ser y el futuro que la Divina Providencia nos asignara.

ARGENTINA ha perdido el papel de liderazgo que naturalmente le corresponde en Latinoamérica, por la ausencia de una política internacional independiente que nos hace jugar el rol de secundones de Itamaraty.

ARGENTINA posee una extraordinaria juventud a la que se pretende anestesiar con los subproductos de la cultura decadente de imperios en quiebra. El liberalismo y el marxismo, como ideologías y sistemas de intereses ajenos y contrarios a la Nación, han merecido y merecen el repudio de la juventud combatiente.

ARGENTINA tiene una gloriosa historia de Soberanía, Justicia Social y Grandeza Nacional que no han podido destruir los falsarios del liberalismo y el marxismo y que su pueblo sintetiza en la fórmula San Martín-Rosas-Perón.

ARGENTINA ha dicho ¡basta! a los viejos fósiles políticos del liberalismo responsables del estado de postración y miseria del país y que hoy intentan estafar al pueblo con una nueva "Unión Democrática".

ARGENTINA marcha hacia un orden nuevo, nacionalista, alegre y revolucionario, donde todo el pueblo es protagonista y forjador de su propio destino. Sin grandeza nacional no hay bienestar popular. Por ello, las fuerzas económicas, sociales y culturales estarán subordinadas al supremo interés de la comunidad, y así el interés nacional prevalecerá sobre los designios de las potencias imperialistas.

ARGENTINA FEDERAL Y POPULAR es el nombre de la ARGENTINA que queremos. Luche para alcanzarla. Afíliase al MOVIMIENTO FEDERAL, porque ya ARGENTINA DESPIERTA.

MOVIMIENTO FEDERAL — Lavalle 1942 — Capital Federal

¡ROSAS VUELVE!

¡ARGENTINA DESPIERTA!